

Témoignages de l'entourage

Mari alcoolique

Par [Raphso](#) Posté le 26/09/2025 à 09:47

Bonjour, cela fait 17 ans que je vis avec mon conjoint nous avons deux enfants de 13 et 10 ans. Au début il buvait déjà mais jamais seul. Avec le temps j ai passé ma vie a être derrière lui lui expliquant que son comportement même avec les autres n'était pas bien. Plus le temps est passé plus il s'est mis a boire seul. La vie a la maison pendant les repas ou autre n'est plus possible pour moi. Aujourd'hui je souffre de toutes ces années et ma patience n'est plus là. Mes enfants grandissent et se rendent compte de son comportement. Il n'a jamais été violent physiquement mais verbalement j'en ai pris plein la tête. Des paroles qui blessent et vous font sentir plus bas que terre. Aujourd'hui j'ai atteint la limite de ce que je pouvais supporter.